



Kanuklub Industrie Essen e.V

Hochwasser



Hochwasser 2011

Lange hatten wir nicht mehr so ein Hochwasser. Das Wasser stand so hoch, dass sogar die Küche unseres Hauses nass wurde. Und wie jedes Mal wenn das Wasser im Haus stand, gab es auch hier wieder ein gemeinsames Aufräumen und Schlamm rausschippen.

Bezirksmeister 2010 und Pokalfeier

Diese Pokalfeier, die wir wegen der zahlreichen Teilnahme nicht in unserem eigenen Bootshaus veranstalten konnten, fand bei der RAWA statt, die uns freundlicherweise aufgenommen haben. Wir durften an diesem Abend unseren ersten Sieg seit 54 Jahren in der Bezirksmeisterschaft feiern.

Anpaddeln



Baldeneysee

"Nur die Harten kommen in den Garten". Dieses Sprichwort fällt uns fast jedes Jahr beim Anpaddeln ein, denn auch am 13.03. war es wieder ordentlich kalt. Aber alle, die mitgefahren sind, haben sich an die Empfehlungen des DKV gehalten und Neoprenanzug und Schwimmweste angezogen.

Vereinsfahrt Hattingen - KKI

Eine sehr beliebte Strecke ist bei uns die ab Hattingen. Lästig wird es nur, wenn die Rutsche in Steele mal wieder nicht funktioniert.



Kanuklub Industrie Essen e.V



Auf der Ruhr in Hattingen



Die "Bootsrutsche" in Steele

Vereinsfahrt zur Elbe im Mai 2011



Auf der Elbe

Zehn Paddler hatten sich entschlossen, die Elbe zu paddeln. Die Strecke von 233 km wurde auf einer Gepäckfahrt von Schmilka bis Coswig zurückgelegt. Die meisten Kilometer begleitete uns die Sonne mit ihren wärmenden Strahlen, nur an einem Nachmittag wollte uns der Wind nicht so richtig zum Ziel kommen lassen. Nach einigem Kampf mit den Wellen erreichten wir aber an jedem Tag unser Etappenziel.



Kanuclub Industrie Essen e.V

Pfingstfahrt nach Nordhorn



Auf der Ems mit Paddelfreunden aus Köln und Nordhorn

Dieses Jahr Pfingsten hatte uns der Nordhorner Kanuverein zu sich eingeladen. Wir paddelten die Ems und die Vechte. Unsere Jugend fand die Bäche "sehr idyllisch". Man kann sich vorstellen, was damit gemeint war.

6. Bezirksfahrt



Auf der Ruhr hinter dem Horster Wehr

Die 6. Bezirksfahrt fand auf der Ruhr vom BKC aus statt. Wir fuhren bis zu unserem Verein und legten an diesem Tag 25 km zurück.

Weserfahrt





Kanuclub Industrie Essen e.V

Frühnebel auf der Weser kurz nach dem Start

Anfang Oktober findet in jedem Jahr die erste Bezirksfahrt für das nächste Jahr statt. Auf der Weser gab es nicht nur sehr viele Kilometer zu paddeln, sondern auch die verschiedensten Wetterlagen.

Jugendfahrt 2011



Irgendwo auf einem der vielen Gewässer in MP

Unsere Jugend unternimmt jedes Jahr eine Jugendtour von einer Woche. Im Oktober 2011 führte diese an den Woblitzsee nach Mecklenburg-Vorpommern. Und auch bei dieser Jugendtour wurde wieder ein Film gedreht.

Eisfahrt Rinteln

Im letzten Jahr schon einmal angedacht, dieses Jahr wahr gemacht: Wir fuhren zur Eisfahrt nach Rinteln. Wir nahmen unseren neuen 10er Canadier "TOP TEN" mit und paddeln bei eisigen Temperaturen und Nieselregen 25 km von Hameln bis Rinteln. Einige hatten danach Mühe, wieder einigermaßen warm zu werden, aber Spaß gemacht hatte es trotzdem.





Am Start in Hameln mit unserem neuen C10